

Des amis de Cuba au Honduras demandent la fin du blocus nord-américain



Tegucigalpa, 13 oct (RHC) Des amis de Cuba au Honduras ont demandé la levée immédiate du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, une politique qui entrave actuellement le développement du pays caribéen.

Selon la déclaration finale de la XIIe Rencontre nationale de solidarité avec Cuba, qui s'est tenue dans le département hondurien d'Intibucá, cette mesure unilatérale a causé d'énormes dommages et continue d'être le principal obstacle à la progression vers le développement.

En ce qui concerne les mesures de renforcement du siège, les membres de l'Association d'amitié Honduras-Cuba ont affirmé qu'elles affectent non seulement le peuple cubain, mais aussi les intérêts d'autres pays et de divers secteurs des États-Unis qui se sont engagés à normaliser les relations bilatérales.

Le document demande également que Cuba soit retirée de la liste fallacieuse des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme, alors que l'île est l'une des victimes de ce fléau et non un promoteur.

De même, il demande à la nation du Nord de restituer le territoire illégalement occupé de la base navale de Guantánamo, qu'il qualifie de violation flagrante de la souveraineté et dont le siège est un centre de torture criminel largement dénoncé dans le monde entier.

La déclaration dénonce l'hostilité accrue et la rhétorique agressive du gouvernement de Washington à l'égard de La Havane, qui cherche à démanteler les progrès réalisés au niveau bilatéral.

Le document a également exigé l'indépendance de Porto Rico dans le but de décoloniser tous les peuples du joug impérial.

Il a condamné les politiques d'ingérence et le financement de plans subversifs contre la révolution cubaine promus par le gouvernement nord-américain, qui sont contraires au droit international et à la volonté de la majorité du peuple cubain de choisir son propre système politique.

La déclaration exprime la solidarité avec les peuples d'Amérique latine, des Caraïbes et du monde entier qui font l'objet d'une escalade impérialiste et d'une offensive des forces fascistes et sionistes contre l'humanité, tout en appelant à l'arrêt du génocide perpétré par les forces israéliennes contre le peuple palestinien dans la bande de Gaza.

La publication fait référence à l'application de mesures coercitives et unilatérales par les États-Unis et leurs alliés contre d'autres nations telles que le Venezuela et le Nicaragua, et demande qu'il soit mis fin à ces politiques.

La XIIe Rencontre nationale de solidarité avec Cuba s'est déroulée sur deux jours et a réuni des dizaines de délégués de différentes régions de ce pays d'Amérique centrale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/367364-des-amis-de-cuba-au-honduras-demandent-la-fin-du-blocus-nord-americaain>



Radio Habana Cuba